Maulévrier

Cholet basket : les collégiens de Daniel-Brottier invités au match

Beaucoup d'animation en fin de journée, ce mercredi, au Marché U de Maulévrier où de nombreux élèves du collège privé Daniel-Brottier sont venus retirer leur invitation pour le match de samedi prochain.

Seuls ou accompagnés de parents et de leurs copains, ils étaient plutôt contents les jeunes Maulévrais venus à la rencontre de Nando de Colo-Letien qui évolue dans l'équipe pro. L'opération lancée auprès des jeunes a certes connu un beau succès et ce ne sont pas moins de 150 retours qui se sont opérés pour la plus grande joie des responsables. En échange des contremarques, chacun s'est vu remettre une invitation, les parents pouvant aussi obtenir une entrée à tarif réduit.

Présent sur les lieux, Thierry Chevrier, le directeur de CB, explique: « C'est là une mission d'intérêt général organisée en collaboration avec le Conseil général de Maineet-Loire. Nous invitons les jeunes à venir voir un match espoirs à



En présence de Nando, révélation de Cholet basket (à gauche), de nombreux jeunes sont venus retirer leur invitation pour le match de samedi soir.

17 h 15, suivi de la rencontre Cholet/Bourg-en-Bresse.» Et d'ajouter: «Nous tenons à aller vers notre public et, à Maulévrier, c'est une première du genre!» Richard Gaboriau, directeur de Marché U, était lui aussi aux anges: «Ce temps fort est certes original et

■ Sortie pédestre

Prochaine randonnée avec Loisirs et culture, lundi 19 mars, sur le circuit de

nous apporte une animation des plus sympathiques.»

Quant à Nando, 19 ans et véritable révélation de la saison pour l'équipe de Cholet Basket, il n'a pas chômé, signant avec beaucoup de gentillesse les tee-shirts, ballons, posters et autres carnets de dédicaces. Nul doute que, samedi soir, les fans de basket feront la chasse aux signatures!

Au terme de cette opération, il y avait de quoi être satisfait. Thierry Chevrier ajoute: « C'est aussi pour nous une mise en valeur des bénévoles qui s'occupent de la billetterie, à l'image de Jacky et de Marcel qui assurent d'ordinaire la logistique.» Un coup de chapeau aussi à Jean-Marie Moulin qui a assuré le lien entre le collège maulévrais et CB. Bref, une bonne façon d'intéresser les jeunes au basket, sport phare dans les Mauges!

■ Aujourd'hui

Mairie: de 9 h à 12 h 10 et de 15 h à 17 h 15. Adjoint au maire: de 11 h à